



「なかよしアワー」だるまさんがころんだ 1/29

# あじさい 2月号

祝  
開校150周年



令和6年2月1日 岐南町立西小学校 学校だより

## 考えさせられることの多かった雪の一日

暖冬と言われる今年ですが、1月24日は大雪警報のため臨時休校となりました。気象庁のホームページで調べると、記録が公開されている過去13年間にこの地域で大雪警報が発表されたことは一度もなく、雪での休校はとても珍しい出来事だったことが分かりました。登校間際の急な連絡でお困りになった方も少なくなかったと思いますが、ご協力をいただき、どうもありがとうございました。

翌25日は、雪景色の中での登校となりました。学校にもたくさん積もっていることはわかっているのに、両手で抱えるほど大きな雪玉を持って登校してくる子が何人もいました。何とも可愛い姿です。子供にとっては、雪は遊び道具の一つ。休み時間になると、校庭のそこら中で雪合戦や雪だるま作りが始まりました。そこかしこでみんなの笑顔がこぼれます。

五感を刺激する遊びは、子供の脳の発達にとってたいへん有効だと言われています。五感を刺激することで、発想力や直観力、危機回避能力などが伸び、豊かな情緒が育まれるそうです。真っ白な雪のまぶしさ、指の冷たさ、長靴で踏んだときのぎゅっと鳴る音。雪は一日で消えてしまいましたが、その感覚はからだがいっしょに覚えていてくれるに違いありません。



バーチャルな遊びばかりが増えていくことを心配する我々大人ですが、案外子供達はリアルな遊びの面白さを知っていて、雪ともなれば寒かろうが冷たかろうが喜んで外へ出ていく。これは幼児期に家庭や園で五感を鍛えられてきた証しなのかも知れません。ICT化が急速に進む現代において、学校では今どれだけのことができていのでしょうか。考えさせられることの多い雪の一日でした。

校長 林 大隆

## 大谷選手のグローブが届きました

大谷翔平選手からのグローブが届きました！日本中で話題になっている特別なプレゼントです。

西小では、全校放送でお披露目し、運動委員長の小島龍丸さんが代表としてグローブを受け取った後、まずは1か月かけて全学級へ順に回すことにしました。みんなでキャッチボールができるように、体育館にボールや他のグローブも用意しました。一巡したら、安全面を考慮しつつ昼休みなどに自由に使えるようにしていく予定です。

頂いたグローブは3個、その内1個は左利き用で、そこに大谷選手の一層の気配を感じます。右利きの子も左利きの子も同じように野球に触れてほしい、野球が好きなお子もよく知らない子も、全ての子どもの夢を応援したい、という願いがこもっているのだと思います。ポロポロになるまで使わせていただきます。大谷選手、ありがとうございました！裏面に大谷選手からの手紙の写しを載せましたのでぜひお読みください。



## 伏屋の獅子舞がやってきました

岐南町が誇る伏屋の獅子舞の演者の皆さんが、3年生の総合的な学習の時間のために学校へ来てくださいました。特徴的な獅子頭をはじめ、本物の道具や楽器を持ち込んでの実演や道具に触れる体験を通して、伏屋の獅子舞が前よりずっと身近に感じられるようになりました。地域の伝統文化を考えるととても良い機会となりました。子ども達の中から将来の担い手が出てくることを期待したいと思います。



## あじさいヒーローズ~おめでとう！

- ☆JAぎふ杯岐阜地区スポ少バレーボール交流大会 3部 優勝
- 岐阜支部小学生バレーボール5年生大会 優勝
- 羽島郡市小学生バレーボール秋季大会 Bブロック 優勝
- 岐南バレー 三浦杏珠さん(5-1)、高井玲衣さん(5-2)、三浦瀬那さん(3-1)、高井陽平さん(3-2) \*1月号での記載に不備があったため再掲します
- ☆全国かきぞめ読書大会 観峰賞 池村南美さん(5-2)
- 金賞 吉田みなみさん(5-1)、池村優佳さん(3-1)、金森えみなさん(3-1)
- ☆第3回ニューフェイスバドミントン大会 3年4年女子シングルス 優勝 金森えみなさん(STAYGOLD)
- ☆JAバンクあいちドームドッジ2023inナゴヤ 小学生高学年の部ファイターリーグ 優勝
- ヒマラヤカップ2023 オフィシャルの部 優勝 関ヶ原合戦2023 オフィシャルの部 準優勝
- ガンバアーズ 稲垣道隆さん(6-2)、葛谷遙利さん(3-1)、松野壮真さん(3-1)、稲垣篤典さん(3-2)、遠藤智裕さん(2-2)
- ☆第6回Anbees Cup 優秀選手賞 川島ミニ 沢田歩優さん(6-2)
- ☆第46回笠松競馬場新春ファミリーマラソン大会 4年生以下 優勝 高岡芽生さん(4-1)
- 5年生女子 3位 野村絵未さん(5-2)、6年生男子 準優勝 岩田 壮さん(6-2)
- ☆日本速脳速読協会主催スピードマスターズさいげん
- 第4位 立松希空さん(6-2)、第5位 瀬野結希奈さん(6-1)
- ☆剣道1級取得 加藤颯真さん(6-3)

## 大谷翔平選手からの手紙 ⑤

学校関係者各位

貴校ますますご清栄の事とお慶び申し上げます。

ロサンゼルス・エンゼルス・オブ・アナハイムのメジャーリーガー、大谷翔平です。

この手紙は、このたび私が学校に通う子供たちが野球に興味を持ってもらうために立ち上げたプログラムをご紹介するためのものです。

この3つの野球グローブは学校への寄付となります。

それ以上に私はこのグローブが、私たちの次の世代に夢を与え、勇気づけるためのシンボルとなることを望んでいます。それは、野球こそが、私が充実した人生を送る機会を与えてくれたスポーツだからです。

このグローブを学校でお互いに共有し、野球を楽しんでもらうために、私からのこの個人的なメッセージを学校の生徒たちに伝えていただければ幸いです。

この機会に、グローブの寄贈をさせていただけることに感謝いたします。

貴校の益々のご発展をお祈り申し上げます。

野球しようぜ。

大谷翔平

